

Bergwanderung zum Schnappen (1546 m)

Die von Lisa Greimel ausgewählte Seniorenbergwanderung führte die 19 Teilnehmer ins Kaisergebiet. Vom Gasthaus Altmühl im Kaiserbachtal führte die Wanderung anfangs auf schattigem Steig im Bergwald, anschließend weiter über blühende Almwiesen in 2 ½ Stunden hinauf zum Gipfelkreuz am Schnappen. Mit einer herrlichen Sicht auf die Berggipfel des Kaisers genoss man die halbstündige Gipfelrast. Abstieg zur Schnappenalm (1340 m) – „Pflichteinkehr“ und der Wirt begrüßte die Wanderer musikalisch. Es war eine gelungene Tour!!!



